

13.06.2003

Besuch des Generals in der Karibik



General John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson haben **Antigua** besucht, um das hundertjährige Jubiläum der Heilsarmee auf der Insel zu feiern.

1903 begann die Arbeit der Heilsarmee auf Antigua mit einer Versammlung, die unter einer Tamarinde in Parham von Kapitän J.D. Grant gehalten wurde. Bei den Feierlichkeiten wurde jetzt zwei Großenkeln des Kapitäns eine Auszeichnung im Gedenken an ihre Großeltern überreicht.



Am nächsten Tag hatten sich viele Salutisten aus der Karibik und sogar einige aus den USA auf der Market Street in St. John's zu einer großen Freiversammlung eingefunden.



Die Heilssoldaten gaben Zeugnis von der rettenden, bewahrenden und heilenden Kraft des lebendigen Gottes.

Riesige dunkle Wolken hingen tief über der Stadt, aber die Freiversammlung und der lange Zeugnismarsch mit Tamburinspielern, Heilsarmee-Pfadfindern und hunderten Salutisten, die an dem General vorbeizogen, konnten wie geplant durchgeführt werden, bevor die Regenschauer einsetzten.

Später am Tag gaben die Barbados Divisionskapelle und die Gemonites Steel Band ein mitreißendes und unterhaltsames Konzert.

Zur Versammlung am Sonntag fuhren Busse aus der ganzen Stadt zum Royal Antigua Hotel. Vom Beginn an bis zum Ende war in der Versammlung der Geist Gottes spürbar. Nach der Ansprache des Generals weihten sich viele Menschen erneut Gott und dem Dienst für ihn. Es war ein wichtiger Tag im Leben derer, die nach vorne gingen und Gott am Gnadenthron ihr Leben übergaben.

Das Wochenende gipfelte in einer packenden Heilsversammlung, in der der General alle Anwesenden aufforderte, Gott ihr ganzes Leben zu weihen und ihm zu dienen. Viele Menschen knieten an der Bußbank und übergaben Gott ihr Leben. Die Versammlungsteilnehmer dankten Gott und priesen ihn für seine Güte und Treue.

Die aufregende Reise ging weiter, als der General und Kommandeurin Larsson ihr letztes Ziel erreichten - den "Angelpunkt" der Karibik - **Jamaika**.

Eine große Zuhörerschaft erlebte in der Versammlung ein gesegnetes und interessantes Programm. Die Top Hill Sunbeams begeisterten die Versammlungsteilnehmer mit ihrem Vortrag des Liedes "Ich bin erlöst und erkannt von Gott ..." und die ausgewählten Stücke der Caribbean Staff Band und Kingston Central Songsters segneten ebenfalls die Zuhörer.

Der lang erwartete Besuch ist jetzt Geschichte, doch die Menschen in Antigua und Jamaika werden sich sicherlich noch lange an diese gesegnete Zeit erinnern.

INR/IHQ